

Ville par un grand nombre de prêtres et de laïques heureux de leur souhaiter la bienvenue après une absence de plusieurs mois. Les élèves du séminaire ont fêté l'arrivée de leur directeur avec enthousiasme ; ça été un jour de fête et de réjouissance générale. M. l'abbé Légaré a dit la messe de communauté à 8 heures. A dix heures les élèves lui ont présenté une adresse de bienvenue, qui a provoqué une réponse d'autant mieux sentie qu'elle concluait à un congé pour le reste de la journée.

Nous nous joignons aux élèves du séminaire pour féliciter cordialement M. l'abbé Légaré sur son heureux retour et le complet rétablissement de sa santé.

L'arrivée de M. Routhier, à St. Joseph de Lévis, a été une véritable ovation. Au moment où le vapeur *Québec* entrait dans le port, le *Prince Edouard*, que ses propriétaires avaient généreusement mis à la disposition des citoyens de St. Joseph, quittait Lévis tout pavoisé et traversait à Québec pour ramener M. le curé. De nombreuses acclamations l'accueillirent lorsqu'il mit le pied sur le bateau où il fut reçu par les premiers citoyens et plusieurs prêtres de la ville et de St. Joseph. Un cortège de 60 voitures l'attendait au quai Barras et l'escorta, bande en tête, jusqu'à l'église. Sur tout son parcours, la rue avait été pavoisée ; le village entier était sur pied, les femmes et les enfants encombraient les fenêtres et acclamaient le cortège sur son passage. C'était à la fois solennel et touchant. En arrivant devant la résidence de M. le docteur Beaulieu, où un magnifique arc-de-triomphe avait été adressé avec l'inscription : *Reconnaissance, Amour*, le cortège s'arrêta, et un bouquet fut déposé dans la voiture de M. l'abbé Routhier. A la barrière, un second arc-de-triomphe avait été dressé avec les mots : *Amour à toi !*

La façade du couvent était toute ornée de verdure et de fleurs au milieu desquelles se lisait trois inscriptions. *Pour vous notre bon père, Amour à l'ami de l'en-*